

Uso del terreno de juego (Comunicación Pública)

Publicado por Chema - 01 Feb 2018 12:35

UTILIZACIÓN DEL CAMPO DE ESPIEL POR PARTE DE OTRAS ASOCIACIONES DE AIRSOFT

A la vista de los hechos ocurridos el día 28 de enero de 2018, en que otra asociación de airsoft de Córdoba utilizó para una partida, organizada por esa misma asociación y sin conocimiento de Armygottes, los terrenos de Espiel en los que habitualmente, desde hace diez (10) años, llevan a cabo sus actividades Armygottes. La Junta Directiva y todos sus miembros quieren hacer la siguiente declaración:

La asociación Armygottes, decana en Andalucía tanto del airsoft como de la recreación histórica, lleva a cabo sus actividades con un rigor y un respeto a las leyes muy minucioso, de ahí que llevemos diez años practicando en el terreno de Espiel sin ningún problema con las autoridades. Armygottes lleva a cabo en ese terreno una partida mensual y dos eventos de fin de semana al año (como podéis ver en el foro).

Esto se ha logrado tras pedir los oportunos permisos a las autoridades con competencia sobre dichos terrenos, avisando a los agentes de la autoridad sobre cuándo vamos a realizar nuestras partidas y eventos (con todos los detalles necesarios), exigiendo a todos los participantes que lleven sus armas registradas, utilizando siempre bolas biodegradables, y un largo etcétera de medidas adicionales.

Si por cualquier casualidad éstas medidas, y cualesquiera que se nos pidan, no se cumplen, corremos el riesgo de que las mismas autoridades que nos han permitido el uso de unos terrenos nos lo nieguen. Quedándonos así sin un lugar magnífico para desarrollar nuestra afición.

Desde Armygottes somos conscientes de la titularidad pública de los terrenos, pero también de la gran responsabilidad que tenemos de llevar a cabo nuestra afición respetando escrupulosamente la ley y la seguridad de las personas con las que compartimos el campo; así como el respeto debido a otras asociaciones de airsoft y que recíprocamente también esperamos de cualquier otra asociación sería de airsoft que quisiese utilizar los terrenos de Espiel. Por lo que, en cualquier caso, Armygottes tomará todas las iniciativas a nuestro alcance para salvaguardar la continuidad de la práctica de nuestra afición como se ha venido desarrollando hasta ahora.

Armygottes está abierto a compartir experiencias con todas y todos los que quieran acercarse al mundo del airsoft de recreación histórica, por lo que volvemos a reiterar nuestra bienvenida e invitarte a que entres en nuestra página (www.armygottes.com), y no dudes en preguntar a nuestra junta o a cualquier socio por la información que necesites.

Un cordial saludo,

La directiva de Armygottes

=====